ENCUENTRO

Confirman a Blinken

Afirman que sí hay presiones para frenar a mexicanos y de otras nacionalidades

POR ARTURO PÁRAMO

arturo.paramo@gimm.com.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador confirmó que el 27 de diciembre, una vez más, el secretario de Estado de los EU, Antony Blinken, estará en Palacio Nacional para dialogar sobre migración y seguridad.

A Blinken los acompañarán la asesora del presidente Biden para temas de seguridad, Elizabeth Sherwood-Randall, y el secretario de seguridad, Alejandro Mayorkas.

La visita fue solicitada por el presidente Biden el miércoles a través de una llamada telefónica.

"Vamos a tener, para tratar estos temas una reunión el día 27 de este mes, es la semana que viene, el miércoles, viene el secretario de Estado, Blinken, viene la señora Elizabeth, encargada de seguridad; el secretario de seguridad de interior, Mayorkas.

"Vamos a tener la reunión en Palacio Nacional. De eso tratamos en la conversación con el presidente Biden. Es una relación de amistad. Y sí hay presiones de grupos que están en contra de los mexicanos y de los migrantes, sobre todo en esta temporada de elecciones", puntualizó López Obrador.

El presidente insistió en que el gobierno de Biden debe dialogar con los países de Centroamérica, Sudamérica y el Caribe para regular el flujo migratorio hacia



Foto: Reuters

El secretario de Estado de los EU, Antony Blinken, vendrá la próxima semana a Palacio Nacional.



El gobierno de Biden debe dialogar con los países de Centroamérica, Sudamérica y el Caribe para regular el flujo migratorio."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR

PRESIDENTE DE MÉXICO

México con destino final en los Estados Unidos.

Adelantó que analiza la posibilidad de acudir a la toma de posesión del presidente de Guatemala, Bernardo Arévalo, el 14 de enero.

La crisis migratoria ha expuesto al gobierno de Biden a fuertes ataques de sus adversarios republicanos. En las últimas semanas, la policía fronteriza de Estados Unidos dio cuenta de unos 10 mil cruces por día, un ritmo más intenso que en los meses previos.

Más de 2.4 millones de migrantes fueron interceptados por vía terrestre entre octubre de 2022 y septiembre de 2023, un flujo también superior respecto a años anteriores.

En su camino por México, miles de migrantes son presa de grupos criminales o de las extorsiones de agentes migratorios. Varios de ellos también han muerto ahogados en el río Bravo, que separa México y Estados Unidos.

La tarde del jueves, dos migrantes, uno de origen haitiano y otro de origen venezolano, murieron en una zona fangosa del río, a la altura de la ciudad mexicana de Matamoros, cuando intentaban cruzar hacia Estados Unidos.

En imágenes que se procuró AFPTV, se observa a tres hombres intentando mantenerse a flote cuando se ven atrapados por el fango y la basura en ese punto.

Los migrantes habían intentado cruzar por ese punto pese al lodo y la basura porque no había agentes migratorios mexicanos vigilando, explicaron testigos a la AFP.